

Haushaltsantrag

zum Doppelhaushalt 2024/2025 - Finanzplanung bis 2028

Fraktion	Bündnis 90/DIE GRÜNEN
Betreff	vhs Stuttgart: Neuer Innenstadtstandort und Ausweichquartier

Die Volkshochschule (vhs) Stuttgart braucht einen zusätzlichen Innenstadtstandort sowie ein Ausweichquartier.

Wir beantragen:

1. Da der zusätzliche Innenstadtstandort Hospitalstraße 33 nicht zustande kam, wird bis zur 2. Lesung über die Chancen zum Ankauf oder zur Anmietung des Gebäudes Theodor-Heuss-Straße 34 berichtet.
2. Während der Sanierung des Treffpunkt Rotebühlplatz Stuttgart muss ein Objekt für die Auslagerung zur Verfügung stehen. Bis zur 2. Lesung wird daher berichtet, ob das Uhland Carré dafür geeignet wäre.

Gez.

Silvia Fischer
Stadträtin

Petra Rühle
Fraktionsvorsitzende